

Festival Petronio Álvarez 2024: disfrute del evento cultura afro más importante de Latinoamérica

Los asistentes tendrán artistas de talla internacional, gastronomía, cultura, artesanías y quilombo pedag



Por David Garzón

13 Ago, 2024 08:55 p.m. CO



Guardar



En medio de la programación del festival, se encuentran una serie de actividades y distintos talleres que acogen las danzas e historias afrocolombianas - crédito Alcaldía de Cali

El festival afro más importante de Latinoamérica y el mundo, Petronio Álvarez, en su versión 28, se llevará a cabo desde el miércoles 14 de agosto de 2024 con lo mejor de la cultura del Pacífico y la circulación de sus saberes ancestrales.



Te puede interesar:

Tras la revelación de la nueva novia de Westcol Aida Victoria también fue vista con el que sería su nuevo amor: "Parece empresario de alto riesgo"



En este caso, el Petronio estará en sincronía con la COP16, en el que de acuerdo con la programación habrá charlas sobre biodiversidad y sostenibilidad representada en paneles que brindarán la luz a cerca de 500.000 asistentes que se deleitarán con los 2000 artistas y 47 agrupaciones que concursarán.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Daniela Álvarez reveló problemas con los dedos de su pierna derecha: “De tanta fuerza que hago me dan ganas de vomitar”



El festival se extenderá hasta el próximo lunes festivo 19 de agosto. El alcalde de Cali, Alejandro Éder, reconoció la herencia que este festival tiene para la ciudad y el Pacífico colombiano. **“Esta es la antesala a la COP16. Es el primer gran festival y por eso trabajamos para que sea sostenible, se reciclarán los desechos orgánicos y crearemos abono.** La idea es tratar mínimo el 50% de lo que se produzca y esta ciudadela en gran parte será libre de plástico”, aseguró el mandatario, quien fue citado en el comunicado oficial.



La versión 28 del festival se llevará a cabo desde el miércoles 14 de agosto de 2024, con lo mejor de la cultura del Pacífico - crédito Alcaldía de Cali

Los asistentes disfrutarán de artistas de talla internacional, gastronomía, cultura, artesanías y quilombo pedagógico. El director del Petronio, José Proscopio Ríos, anunció la presencia de artistas de Canadá, Estados Unidos, Brasil, Cuba y Sudáfrica. “Seremos el primer evento de la COP16, pero la gran novedad es que el Festival se convierte en una posibilidad de circulación para los artistas y creadores de tradición, dándoles oportunidad para que vivan dignamente con lo que les gusta hacer”, expresó el director en el documento.



Te puede interesar:

Una mujer fue encontrada desmembrada en Cali: familiares aseguran que no pueden sepultarla porque aún faltan partes de su cuerpo



Estas son las recomendaciones para tener la mejor experiencia en el evento del Pacífico colombiano:

Gastronomía de la región: al asistir al festival, es esencial no perderse la posibilidad de probar los platos típicos como el sudado de piangua y los aborrajados de pescado. Además, **podrá explorar cada uno de los mercados callejeros e incluso, los restaurantes de los chefs locales de la cocina auténtica de la región.**

Música y folclor: los conciertos, desfiles y presentaciones en vivo son de los eventos que no pueden faltar en el Petronio Álvarez, por lo que deberá asistir con la mejor actitud para contagiarse de sus ritmos y alegría, al escuchar géneros como la salsa, el bambuco, los torbellinos, entre otros.

Talleres realizados por expertos: en medio de la programación del festival, se encuentran una serie de actividades y distintos talleres que acogen las danzas e historias afrocolombianas, además de los conjuntos de marimba y tambor. Estas actividades son desarrolladas por expertos de la región, pues permiten apreciar cada una de las riquezas culturales del Petronio Álvarez.



El Petronio estará en sincronía con la COP16, en el que de acuerdo con la programación habrá charlas sobre biodiversidad y sostenibilidad - crédito Alcaldía de Cali

Rincones de Cali: el festival también es una excusa perfecta para recorrer cada uno de los rincones de Cali y sus alrededores, explorando lugares icónicos como el Parque natural Los Farallones, Río Pance y las playas del Pacífico, entre otros mágicos destinos. Además, en la plataforma Airbnb, por ejemplo, se pueden encontrar varias opciones ofrecidas por los anfitriones para vivir una experiencia única en estos lugares y quedarse con el objetivo de hacer del viaje una experiencia aún más completa, además de conocer sitios imperdibles como Buga o Popayán.

Es importante saber que la oferta de estos espacios de los anfitriones en esta herramienta suele ser amplia y variada, permitiendo a los viajeros ajustarse a diferentes necesidades y presupuestos, con el propósito de disfrutar de lo mejor del festival. Cabe recordar que la edición número 28 del Festival Petronio Álvarez, **se llevará a cabo del 14 y 19 de agosto con la participación de más de dos mil artistas en escena.**